

BIG ISSUE

Sinergi Untuk Negeri dalam Penghijauan Alam Berseri. Kodim 0812/Lamongan tanam Pohon bersama Wakil Kepala Staf Angkatan Laut dan Forkopimda Lamongan

Basory Wijaya - JATIM.BIGISSUE.ID

Sep 2, 2023 - 10:17



LAMONGAN ,- Pohon mempunyai peran yang sangat penting bagi makhluk hidup. Beberapa tahun terakhir, pesatnya pembangunan menyebabkan banyak

pohon ditebang. Penebangan pohon menyebabkan panas bumi meningkat, jumlah pasokan oksigen semakin berkurang dan tingkat polusi udara cenderung meningkat. Demikian pula jumlah pasokan air dalam tanah semakin berkurang sehingga mengakibatkan masyarakat kesulitan memperoleh air bersih. Sabtu (02 / 09 / 2023)

Mengetahui betapa pentingnya fungsi pohon bagi peradaban manusia dalam menghijaukan bumi, Kodim 0812/Lamongan menyelenggarakan penanaman pohon dengan tema “Sinergi Untuk Negeri, Penghijauan Dini Untuk Alam Berseri”.

Kegiatan penanaman pohon yang sekaligus dihadiri oleh Wakil Kepala Staf Angkatan Laut, (Wakasal) Laksamana Madya TNI Ahmadi Heri Purwono, S.E., M.M saat bersamaan dengan pembukaan kejurnas Gasstrack junior Motorcros Supertrack Championship Piala kasal tahun 2023 putaran ke 4 di area yang sama di Lapangan Tembak Kodim 0812 Lamongan Desa Jotosanur, Kecamatan Tikung, Kabupaten Lamongan.

Dalam penanaman pohon tersebut, Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., saat selesai melaksanakan penanaman mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian HUT TNI ke 78 Tahun 2023 mendatang dengan harapan mampu meningkatkan pasokan oksigen dan air bersih di karnakan lahan track sirkuit dan lapangan tembak ini masih terlalu gersang

“Peranan pohon bagi kehidupan sangatlah vital, antara lain memberikan keindahan dan kenyamanan (teduh, segar, sejuk) dan menghasilkan bahan-bahan berupa kayu, daun, bunga, dan buah.

Selain itu juga sebagai pembersih udara yang sangat efektif, yaitu menjaga kelangsungan pemeliharaan fungsi lingkungan beserta flora dan fauna yang ada (konservasi keanekaragaman hayati) ” ujar Dandim 0812/Lamongan Saat selesai melaksanakan penanaman bersama Wakasal dan jajaranya serta forkopimda kab Lamongan

Selain Dandim 0812/Lamongan sebagai penyelenggara dan penanggungjawab kegiatan, penanaman pohon juga dihadiri oleh Wakil Kepala Staf Angkatan Laut, Laksamana Madya TNI Ahmadi Heri Purwono, S.E., M.M beserta rombongan, Bupati Lamongan, Dr. H. Yuhronur Efendi MBA beserta jajaran forkopimda Kabupaten Lamongan. (Pendim0812)